Fiestas de Investidura de los 1.601 nuevos licenciados y 27 doctores

Elegir la carrera deseada no es tarea fácil. Bolonia y los grados aún crean ciertas dudas y, en cualquier caso, los futuros universitarios reclaman información adecuada sobre la oferta de estudios. De ahí que ya en otoño Deusto se ponga en marcha con la celebración de jornadas de puertas abiertas en noviembre, diciembre y enero; son sesiones monográficas o específicas en las que se explica y difunde un grado en concreto. Este año tuvieron un incremento de preuniversitarios y padres interesados del 25% respecto al pasado curso.

Estas jornadas se complementan con tres sábados de puertas abiertas, el primero el 5 de febrero; otro más, el 26 de marzo; y el último, el 7 de mayo. Además, Deusto se presenta en ciudades como Burgos, Pamplona, Santander y Logroño, y está presente en las diferentes ferias de Educación celebradas en lugares como Bilbao, Vitoria, San Sebastián, Pamplona, Oviedo, A Coruña, Tenerife, Sevilla, Lisboa... En todos estos puntos se ha incrementado el número de alumnos interesados en estudiar en la Universidad.

Y mientras unos deciden qué van a estudiar tras el Bachillerato, los 1.601 alumnos titulados por la Universidad de Deusto durante el curso 2009-2010 celebran durante los meses de enero, febrero y marzo sus fiestas de investidura, con una ceremonia con la que muchos de ellos dan por finalizada una etapa en la Universidad. Del total de titulados, 167 pertenecen a Derecho; 12 a Teología; 213 a Psicología y Educación; 272 a Ciencias Económicas y Empresariales; 398 a Ciencias Sociales y Humanas; 530 a Ingeniería; y 9 al Instituto Superior de Ciencias Religiosas. A estos nuevos titulados hay que añadir los nuevos Doctores que defendieron su tesis doctoral durante al año pasado.

Durante el primer acto de investidura que tuvo lugar el 28 de enero, festividad de santo

Mientras unos cierran una etapa, los futuros universitarios empiezan a decidir su carrera Tomás de Aquino, además de la investidura de los nuevos titulados de Teología y nuevos doctores, se realizó la entrega de los Premios UD Fin de Carrera a los mejores alumnos del año y otras distinciones. En el caso de los Premios Fin de carrera, los distinguidos por la Facultad de Derecho han sido Leire González Sebastián y Raquel López Lolo; por la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Janire Zalbidea Botrán, Ainhoa Echazarra Arcocha, Marta Berroya del Cueto, Idoia Pérez García, Marilia Marqués Barbosa, Oihane Zelaia Markuerkiaga y Ruth Aristondo Arrizabalaga; por la Facultad de Psicología y Educación, Irantzu Lago Santiago, Sonia Echevarría Alegría y Maitane Llano Sainz; por la Facultad de Teología, Alesei Lastra García y María José Moreno Marqués; por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Gonzalo Ferreres de Diego, Koldo Bilbao Uriarte, Milena Montesinos Herránz y Ander Macazaga Abril; por la Facultad de Ingeniería, Xabier Ugarte Pedrero, Tania Lorido Botrán, Luis Rodríguez Gil, Jorge Gómez García y Ander Muñoz Urbizu; y por el Instituto Superior de Ciencias Religiosas, Manuel López Gutiérrez.



El rector inviste a un nuevo licenciado en Teología durante el día de santo Tomás. Les acompaña el decano Vicente Vide



Santi Pérez Isasi recibe el Premio Ignacio Ellacuría a la mejor tesis doctoral



Diplomadas de Secretariado de Dirección el día de su investidura

Este día también se entregaron los Premios de la Fundación Mendieta y Lambarri que han recaído en Luis Rodríguez Gil, de Ingeniería Técnica en Informática de Gestión; Oihane Barreiro Ramos, de Ingeniería Técnica Industrial, especialidad en Electrónica Industrial; Alain Flecha González, de Ingeniería Técnica de Telecomunicación, especialidad en Telemática; Xabier Ugarte Pedrero, de Ingeniería en Informática; Jorge Gómez García, de Ingeniería en Organización Industrial; Eukene Imatz Ojanguren, de Ingeniería en Automática y Electrónica Industrial; e Iker Caballero Ortiz de Zarate, de Ingeniería de Telecomunicación.

Asimismo, los profesores Santi Pérez Isasi, colaborador de la revista de la Universidad de Deusto, y Cristina Ortega, del Instituto de Estudios de Ocio, han recibido el Premio Ignacio Ellacuría a la mejor Tesis doctoral defendida durante 2009 en Deusto. La tesis de Santi Pérez Isasi fue sobre «Identidad nacional e Historia de la literatura española (1800-1939)», y la de Cristina Ortega, en torno a «Mapas culturales. Propuesta de un modelo y aplicación a un caso».

Relación de nuevos doctores

Luis Ignacio Gordillo Pérez

Tesis doctoral: Las relaciones entre ordenamientos de naturaleza constitucional, dirigida por Pablo Pérez Tremps y Jaime Oraá Oraá.

Nelson Dario Díaz Gil

Tesis doctoral: La contabilidad de gestión en el sector eléctrico venezolano, dirigida por Josune Sáenz Martínez.

Miren Arantzazu Arruti Gómez

Tesis doctoral: La educación del ocio en los parques naturales protegidos: una propuesta de modelo y de herramienta de evaluación, dirigida por Manuel Cuenca.

Angélica Aurelina Peña Cortés

Tesis doctoral: Sostenibilidad en la empresa minera cuprífera chilena. Sistema de control de gestión basado en el cuadro de mando integral, dirigida por María Felisa Iribar Bilbao.

Carolina Nieves Ginez

Tesis doctoral: Desarrollo de los sistemas financieros y el crecimiento económico. Una aplicación en los países de la región andina, periodo 1996-2005, dirigida por Olga del Orden Olasagasti y Carmen García Olaverri.

Leire Darreche Urruchi

Tesis doctoral: El análisis ecológico del aula desde los principios de la escuela inclusiva: estudio de casos, dirigida por Almudena Fernández González y Javier Goikoetxea Piedrola.

Raquel Mireya Barrios

Tesis doctoral: Motivación, satisfacción y desempeño laboral en profesionales de enfermería. Caso: hospitales tipo IV de la región centro occidental de Venezuela, dirigida por Milagros Pérez González.

Emilio José Urbina Mendoza

Tesis doctoral: La interpretación de los contratos en Venezuela y la jurisprudencia de la sala de casación civil, dirigida por Ricardo de Ángel Yágüez.

María Andreina Moros Ochoa

Tesis doctoral: Impacto de las nuevas tecnologías en la calidad de servicio del sector bancario y su influencia en la satisfacción del cliente. Caso de estudio: Banco Sofitasa-Venezuela, dirigida por Irene Cuesta Gorostidi.

Humberto Peña Rivera

Tesis doctoral: Aprendizaje organizativo v perdurabilidad empresarial: un estudio de los factores determinantes en las empresas de la región de Monterrey (México).

Tomás García-Huidobro Rivas

Tesis doctoral: Experiencias religiosas y conflictos en el cuarto evangelio. La escenificación litúrgica del evangelio frente a los viajes celestiales, dirigida por Carmen Bernabé Ubieta.

Agurtzane Azpeitia Eizaguirre

Tesis doctoral: Koldo Mitxelenaren euskal prosako diskurtso-estrategiak; enuntziatu parentetikoak. dirigida por Miren Elixabete Pérez Gaztelu.

Eva Ausin Andrés

Tesis doctoral: Empleabilidad del universitario: orientación del aprendizaje basado en competencias, dirigida por Aurelio Villa Sánchez.

Rodrigo Alda Varas

Tesis doctoral: Perfil emprendedor de los estudiantes de la Facultad de Economía y Administración, de la Universidad Católica del Norte, Antofagasta, Chile, dirigida por Lourdes Villardón e Iciar Elexpuru.

María Aranzazu Rentería Bilbao

Tesis doctoral: Nuevo método de simulación de estrategias operacionales para la optimización de procesos de reciclado automatizado de aparatos electrónicos, dirigida por Esther Álvarez de los Mozos.

Carlos Lamsfus Franco

Tesis doctoral: Concert: A new framework for contextual computing in tourism to support human mobility, dirigida por Aurkene Alzúa Sorzábal y Diego López.

Javier Hernando Mendivil

Tesis doctoral: La responsabilidad de los administradores ante la insolvencia de la sociedad de capital, dirigida por José Antonio García-Cruces.

Cristina Orgaz Jiménez

Tesis doctoral: El saber sí ocupa lugar: efectos de interferencia entre claves entrenadas por separado y entre outcomes, dirigida por Helena Matute Greño.

Marta González Saenz de Tejada

Tesis doctoral: Influencia de los factores psicológicos en la calidad de vida relacionada con la salud de pacientes con artrosis y validación del cuestionario Smiqual, dirigida por Begoña Matellanes y Antonio Escobar.

Cristian Eduardo Aedo Barrena

Tesis doctoral: Culpa aquiliana: una conjunción de aspectos históricos, filosóficos y dogmáticos, dirigida por Ricardo de Ángel Yágüez.

Miren Josune Martín Corral

Tesis doctoral: Tratamiento interdisciplinar en pacientes con fibromialgia dentro del ámbito hospitalario, dirigida por Begoña Matellanes y José María Quintana.

José Andrés Álvarez Patallo

Tesis doctoral: Los principios informadores de la Seguridad Social, dirigida por Fernando Manrique

Eduardo Antonio Lavado Valdés

Tesis doctoral: Responsabilidad social corporativa y competitividad: percepción de los empresarios hoteleros chilenos, dirigida por Iñaki García Arrizabalaga.



Nuevos titulados de Ciencias Sociales y Humanas de San Sebastián